

# VR-Bank verdoppelt Spenden

## Crowdfunding für den FC-Carport brachte an die 2900 Euro ein

**Zeholfing.** (as) Der FC hat auf einer Fläche vor dem Sportheim einen hölzernen Anbau errichtet, der für Veranstaltungen oder als Unterstellmöglichkeit bei Wind und Wetter genutzt wird. Zudem plant der Verein die Anschaffung einer PV-Anlage. Die Verantwortlichen des FC rund um Reinhold Meier und Andreas Kammerlohr hatten sich entschlossen, dieses Vorhaben mit Hilfe des Crowdfundings der VR-Bank zu verwirklichen.

Unter dem Motto „Viele schaffen mehr“ konnte jeder mithelfen, das Projekt „Carport“ zu realisieren. Der Carport konnte vor der 60-Jahr-Feier im Juli fertiggestellt werden. Die Finanzierungssumme betrug 5000 Euro, gespendet wurden an die 2900 Euro. Einen Zuschuss bekam der FC aus dem Crowdfunding-Spendentopf der VR-Bank Landau-Mengkofen. Beim Herbstfest am Sonntag übergab VR-Marketingleiter Robert Kettl an Vorsitzenden Reinhold



Der Marketingleiter der VR-Bank Landau-Mengkofen, Robert Kettl (l.), übergab einen Scheck an Reinhold Meier und Gerald Stadler. Foto: Andrea Schwarzmeier

Meier einen Scheck: Die VR-Bank legte noch 2650 Euro dazu und so konnte Kettl an Reinhold Meier sowie an 2. Vorsitzenden Gerald Stadler einen Scheck in Höhe von 5555 Euro übergeben. Der Vorstand des FC bedankte sich bei allen Spen-

dern, die das Projekt unterstützt haben, und bei Robert Kettl und der VR-Bank. Der hölzerne Anbau hat sich neben der der 60-Jahr-Feier auch am Wochenende beim Watterturnier und beim Herbstmarkt bewährt.